

Les manœuvres des États-Unis et de leurs alliés contre les élections vénézuéliennes sont dénoncées



Caracas, 14 octobre (RHC)- Le président de la Commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Adán Chávez, a relevé que la position adoptée par les États-Unis mettant en cause la légitimité des élections régionales de ce dimanche, fait partie d'un scénario putschiste contre le gouvernement du Venezuela.

« Nous savons que cette position fait partie du scénario de coup d'état qu'ils essaient d'appliquer depuis longtemps » a indiqué Adán Chávez au terme d'une réunion avec les accompagnements internationaux qui suivront le déroulement de la consultation.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que l'Union Européenne et les gouvernements alliés de Washington préparent des manœuvres pour attaquer la transparence des élections régionales de ce dimanche.

Jorge Arreaza a indiqué que le bloc communautaire suit les pas du président étasunien, Donald Trump et qu'il contredit même la droite vénézuélienne qui a avalisé les 14 audits faits par le Conseil National Electoral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144401-les-manoeuvres-des-etats-unis-et-de-leurs-allies-contre-les-elections-venezueliennes-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba